

Bomberos atendió 245 emergencias durante el mes de abril en Cartagena

Los casos de abejas siguen siendo los más frecuentes en este período, seguido de los incendios en viviendas y los de cobertura vegetal



Los casos de abejas siguen siendo los más frecuentes en este período, seguido de los incendios en viviendas y los de cobertura vegetal / Cuerpo de Bomberos de Cartagena

En abril las unidades del Cuerpo Oficial de Bomberos atendieron 245 emergencias en Cartagena y sus corregimientos.

El balance entregado por Joel Barrios Zúñiga, comandante de la institución, establece que los casos de abejas siguen siendo los más frecuentes en este período con un total de 131, seguidos de 26 incendios en viviendas y 24 de cobertura vegetal.

Joel Barrios precisó: "en el mes de marzo atendimos 112 casos de abejas, 26 incendios en vivienda y se refleja una disminución significativa en los incendios de cobertura vegetal que en marzo fue de 65 y en abril 24".

El comandante explicó que **la llegada de las lluvias han ayudado a disminuir el índice de incendios de cobertura vegetal** pero preocupa el aumento de incendios de transformadores y cables de energía eléctrica, que pasó de 5 casos en marzo a 17 en abril.

Continúan las acciones preventivas

El Cuerpo Oficial de Bomberos continúa sus labores de prevención desde el grupo de Educación Comunitaria, con intervenciones en grupos poblacionales como los niños, desde la Cátedra Bomberil Infantil y grupos de madres y líderes comunitarios para impactar, especialmente en las zonas de difícil acceso para la atención de emergencias.